

Celebrado el Capítulo de otoño de la Encomienda de los templarios de Madrid.

Con el ceremonial inaugural que prevé el Manual de Ceremonias del Priorato de España para estos casos, se puso en marcha el estatutario Capítulo de otoño el pasado día 11 de noviembre.

Presididos por su Comendador, los hermanos asistentes analizaron las actuaciones realizadas desde el Capítulo de Primavera. Se aprobó por unanimidad la relación y presentación de informes sobre estas actividades.

Realizada la preceptiva revisión y arqueo de las finanzas de la Encomienda, se establecieron las pautas para las actividades a desarrollar, especialmente cara a la campaña de Navidad.

La Orden es consciente de las enormes dificultades que están pasando muchas personas y de la necesidad que tenemos, por estar en nuestro ADN de templarios, de ayudar en lo posible a todos los hijos de Dios, uniendo nuestro esfuerzo al que hace todo el Priorato del Reino de España.

La reunión tuvo lugar en la sede franciscana de Madrid, poniendo una vez más de relieve nuestro apego a Tierra Santa y a los franciscanos como custodios de la tierra sagrada donde vivió y murió el Redentor.